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今年政府持续推动待业卡纲领
艾朗卡：政府通过预算案拨款4.8万亿盾

【本报讯】经济统筹部
长艾朗卡（Airlangga Hartar-
to）元 月 23 日 在 雅 加 达 在
雅加达 Kempinski 大厅举行
待业纲领治理强化合作活
动上声称，今年政府还会
持续推动待业卡纲领，接
受培训的人数只有 120 万
人，所需的预算开支约达
4.8 万亿盾。

艾 朗 卡 透 露 说 ，自
2020 年 开 始 实 施 以 来 ，参
加待业卡纲领的人数已经
达 到 了 1750 万 人 ，其 中

86%是之前未曾参加过培
训的人，2%是定居于最落
后的县区，3%是残疾人和
51%是女性。

然 后 ，64% 是 住 在 农
村，18%是小学程度的人，
12%是年龄 50 岁以上的人
和 3% 是 曾 当 过 印 尼 外 劳
的人。如果从开始推出至
2024 年 累 计 起 来 ，参 加 上
述纲领的人数多达 1900 万
人。

艾朗卡说：“我们看到
在 1.47 亿 名 劳 动 力 之 中 ，

其中 5.32%或达 786 万人已
经失业了，因此我们需要
推动他们再提升技能或再
接受技能培训。”

在 2023 年 期 间 ，参 加
待业卡纲领的受惠人每人
得到 420 万盾，其中 350 万
盾是培训奖学金，60 万盾
是 培 训 毕 业 奖 励 金 和 10
万盾是两次完成调查填写
奖励金。

按 照 规 定 ，年 龄 18 岁
至 64 岁 的 人 才 有 资 格 参
加待业卡纲领，他们可以

通 过 www.prakerja.go.id 进 行
登记报名。

步 骤 如 下 ：（一）登 录
www.prakerja.go.id；（ 二 ）准
备好家庭户籍、身份证号
码 和 完 整 的 个 人 资 料 ；
（三）按照指示完成账户验
证程序；（四）准备好书写
工具以接受基本能力和动
机测试；（五）接受在线测
试之后，请在开放的待业
卡 纲 领 上 点 击“ 加 入 ”；
（六）等候通过了待业卡培
训奖学金的公告。 （Sm）
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我国最近三年进口数百万吨大米
粮食局主任阿里夫解释大量进口始末
【本报讯】国家粮食机

构 主 任 阿 里 夫（Arief Pra-
setyo Adi）元月 23 日在雅加
达声称，在最近三年以来，
我国从国外进口了数百万
吨大米，光在 2023 年的大
米进口量就已经达到了 306
万吨，由于全国各地的大米
产量都有所下降，价格也因
此水涨船高，加上也预料今

年初的大米产量也会不达
标，政府认为需要再从国外
进口大米。

阿里夫透露说：“我们
已经知道今年元月至二月
的产量将会减少 280 万吨，
如果不从国外进口，我们就
会面临缺乏大米现象。”

他强调说，我国要从国
外进口大米，是为了要向

2200 万户受惠家庭提供粮
食援助，通过稳定供应和粮
食价格（SPHP）措施进行价
格干预行动，并确保大米进
口政策不会对农民的米价
产生不利影响。

粮食援助本身每三个
月需要大约 64 万吨大米，
因此佐科维总统也就下达
命令，国家应该要有 300 万
吨政府大米储备（CBP）。

目前，由粮储公共公司
管理的政府大米储备共有
140 万吨，这些大米是用于
支持政府推出的大米粮食
援助纲领。由于国内的产

量有所下降，粮储公共公司
还不能从农民的手中收购
稻米，但是政府大米储备将
会用光，因此政府将从国外
再进口 100 万吨大米。

阿里夫补充说：“佐科
维总统已经下达命令，国内
的 粮 食 储 备 应 该 要 有 300
万吨，每三个月需要提供
64 万吨大米援助，两倍就
需要 130 万吨，因此就必须
再补上 100 万吨大米。我
们希望在这 2-3 个月内能
有好的收成，农业部长已经
说了，在最近 1-2 个月内，
种稻的田地已经达到了 100
多万公顷，希望一旦收成之
后，就可以满足每个月需要
255 万 吨 大 米 的 需 求 。”

（Sm）

今年政府持续推动待业卡纲领

经济统筹部长艾朗卡（Airlangga Hartarto）元月 23
日在雅加达 Kempinski 酒店大厅举行待业纲领治理强
化合作活动上声称，今年政府还会持续推动待业卡
纲领，接受培训的人数只有 120 万人，所需的预算开
支约达 4.8 万亿盾。

【本报讯】由印尼自由港
公 司（Freeport Indonesia/PT-
FI）在东爪哇省锦石（Gresik）
投资约达 2.5 亿美元或约合
3.7 万 亿 盾 的 冶 炼 厂 公 司
（PT Smelting），或铜浓缩物
冶炼厂扩建项目在 2023 年
年底完成，每年的生产能力
达到130万吨精铜矿。

这个扩建项目是印尼自
由港公司支持国家矿产下游
加工产业政策承诺的体现，
冶炼厂公司也成为印度尼西
亚第一个铜熔炼和提纯工
厂，也是印尼自由港公司为
了履行 1991 年延长合同所
承诺的一部分建设项目。这
个冶炼厂由印尼自由港公司
与日本财团合作建造。

此前，佐科维总统在国
企 部 长 埃 里 克（Erick Tho-
hir）、投资部长兼国家投资
统 筹 机 构 主 任 巴 赫 利 尔

（Bahlil Lahadalia），以及公共
工程与民居部长巴苏基（Ba-
suki Hadimuljono）等陪同下，
于 2023 年 12 月 14 日为印尼
冶炼厂公司扩建项目主持了
冶炼厂启用仪式。

在这个场合，佐科维总
统赞赏了印尼自由港公司提
高精铜矿提纯能力的努力，
从原先每年生产100万吨精
铜矿增加到130万吨。他表
示，这显示了印尼自由港公
司与日本三菱集团合作支持
加工的承诺。

佐科维总统还在2023年
12月 15日通过总统府YT频
道宣称：“因此，印度尼西亚
铜矿生产有了附加值。也希
望随着印尼自由港公司在锦
石 Manyar 扩建冶炼厂的建

设，能持续发展为每年再增
加 170 万吨精铜矿，这意味
着我们的冶炼厂每年可以提
纯300万吨铜浓缩物。”

此外，通过增加铜矿工
业附加值，将会涌现出新的
产业。他说：“通过这种加工
努力，我们希望新的产业能
够涌现，这些产业是从这些
铜制品中衍生出来的，比如
铜箔等加工产品。所有这些
都必须加工，促使我们的国
家增加更多的附加值和就业
机会。”

与此同时，印尼自由港
公司总经理托尼（Tony We-
nas）解释说，印尼自由港公
司通过冶炼厂公司扩建铜矿
冶炼厂项目的提升产能，是
该公司履行在印度尼西亚推

动矿产下游加工计划和创造
国内经济附加值的承诺的一
部分。

托尼表示，印尼自由港
公司资助了这个耗资 2.5 亿
美元或 3.7 万亿盾的扩建项
目的全部开支。因此，印尼
自由港公司在冶炼厂公司的
持股权也从原先的 39.5%增
加到 60%以上，也因此成为
最大股东。

托尼认为扩建冶炼厂公
司是支持印尼政府通过矿产
下游产业政策提高附加值的
战略举措。他说：“通过在冶
炼厂公司增加生产能力和印
尼自由港公司的第二座冶炼
厂的运营，本公司将能够在
国内每年提纯全部300万吨
铜浓缩物的产量。这也同时
满足了有关冶炼厂建设的特
殊矿业经营许可证（IUPK）
的任务。” （Irw）

自由港精铜矿年产量升为300万吨
增资3.7万亿盾扩建锦石铜冶炼厂开始运营

巴达拉朗高铁站再有两种新联运方式
图示：巴顺丹（Pasundan）联运班车于 1 月 23 日在

西爪哇省万隆县巴达拉朗（Padalarang）高铁站提供服
务的情景。

拉蒙岸县水闸重建工程揭幕
1 月 23 日，东爪哇省长科菲花（Khofifah Indar Par-

awansa）为拉蒙岸县（Lamongan）的 Kuro 水闸重建工
程举行揭幕仪式。

【本报讯】贸易部报告
称，去年首 10 个月期间，印
尼清真产品创造了庞大的贸
易顺差。贸易部国家出口发
展总署长迪迪·苏梅迪（Didi
Sumedi）表示，2023 年首 10
个月期间印尼清真产品的贸
易顺差为373亿美元。

迪迪日前在雅加达贸易
部办公室举行的印尼清真产
品出口业绩发布会上说：“今
年首 10 个月印尼清真产品
的贸易顺差为 373 亿美元，
这个数字与 2022 年同期相
比确实有所下降，但我们实
际上看到了有趣的一点，根
据预测 2023 年的清真产品
贸易顺差将达到 477 亿美
元，而我们国家总体贸易顺
差价值约为545亿美元。这
表示全年贸易顺差的85%是
由清真产品贡献的。”

他说：“我们清真产品的
出口活动非常了不起，希望
未来这个顺差数字会继续增
加。这显然与出口规模的扩
大有关，这是我们所有人的
骄傲，我们所努力实现的确
切在我们日常实际操作中发
生的事情。”

迪迪还透露，在 2023 年
1 月至 10 月期间，印尼的清
真产品贸易总值（包括出口
和进口）达到了534亿美元，
其中清真产品的出口额达到
了423亿美元，相当于655万
亿盾，进口额为111亿美元。

他说：“未来几年，预计
印尼的清真产品进口将减
少，因为我们希望替代我们
过去一直进口的清真产品。

例如，化妆品。化妆品通常
是一些有名的品牌，比较难
以替代，但实际上可以通过
意识到印度尼西亚居民，尤
其是穆斯林，只会使用清真
化妆品，因此我们可以逐渐
放弃从国外进口的尚未获得
清真认证的产品。”

迪迪表示，如果采取这
种做法，将有助于推动国家
清真消费市场。尽管 2023
年的贸易顺差和清真产品
出口值有所下降。他表示，
在 2023 年 1 月 至 10 月 期
间，印尼清真产品的出口量
与 2022 年相比并不逊色。

他说：“因此，我们在 2023
年度的出口能力还是相当
不错的。”

此外，迪迪还提到了印
尼清真产品出口的四个主要
领域，包括加工食品、制药产
品、化妆品和穆斯林服装。

他说：“在过去的五年期
间，从 2012 年到 2022 年，这
一趋势一直在上升。如果我
们看一下总体趋势，它在过
去五年中，从2018年到 2022
年增长了 13.5%。但增幅最
大的是在加工食品领域，因
为加工食品与人们日常消费
有关。服装可能每个月只买
一次，但食品每天都必须
吃。这也有助于我们出口增
长的方面。” （Irw）

印尼清真产品在国际市场热销
首十月贸易额655万亿盾顺差373亿美元

【本报讯】国企部长埃
里 克（Erick Thohir）日 前 在
雅加达声称，本部想要解散
600 家国企子公司，因为这
些子公司已经百无一用，没
有什么像样的生产能力。
目前已被股东们解散的国
企子公司共有 173 家。

埃 里 克 强 调 说 ，股 东
们要解散的国企子公司，
都是对母公司或政府作为
最大股东，没有带来贡献
或价值的企业，也就是说
如果已经没有利用价值，

为何要坚持保留它。
他 不 否 认 ，有 些 国 企

子公司只依赖于其控股业
务，它们的存在并没有做
出有益的贡献，因此对国
企 带 来 损 害 的 国 企 子 公
司，已经必须要统统解散。

另 一 方 面 ，埃 里 克 也
对国企董事会发出了强烈
警告，不要试图玩弄项目
价格，若是国企内部敢于
做出舞弊行为，他会毫不
犹疑地采取法律行动。

（Sm）

埃里克要解散600家国企子公司
已经没有生产能力 对国家已百无一用




